

YIA 会員だより 2023年9月号

発行；吉野川市国際交流協会・広報部(Tel22-2271,Fax22-2270)

第224号 ホームページ URL <https://yia2020.net/>



【9月以降の活動予定他】

◎ ブドウ狩り 9月3日(日)13:30～

場所：やまかわブドウ園

集合場所と時間：キョーエー山川店 13:00

◎俳句体験 9月17日(日)午後、鴨島公民館

◎第2回グローバルセミナー(フロリダあれこれ)

9月30日(土)13:00～文化研修センター2F

講師：ロビン・ケリーさん

◆8月16日、20日 YIAが阿波踊りに参加 大塚 貴司

16日の阿波踊りは、一夜限りの鴨島阿波踊り実行委員主催の阿波踊りに原井市長、市役所連、FC徳島の皆さんと一緒に国際交流連も参加しました。鴨島の阿波踊りは4年ぶり、国際交流連としては、5年ぶりの



参加でした。阿波踊りは初めてという受講生がほとんどのため文化研修センターで少し練習をしてから阿波踊りに参加しました。当日は仕事を受講生が多いため少人数でしたが、みんな楽しく踊っていました。

20日は、吉野川マルシェで鴨島駅前のイベント広場で「まちかどコンサート」に国際交流連が阿波踊り



で参加しました。四国大学から、元木先生、ベトナムからの留学生も参加して計20人が

「ぶきっちょ連」のお囃子で、暑い中みんな楽しく踊っていました。踊りが終わった後、徳島を拠点に活動しているHAPIKAさんのステージにベトナム人男子が飛び入り参加してダンスを披露してイベントを盛り上げてくれました。



その後クールダウンをかねて、懇親会をしてお互い自己紹介や歓談して解散しました。来年も開催予定なら、もっと沢山の受講生らに参加してもらって楽しみたいです。参加した、YIA関係者、受講生、四国大学の元木先生、留学生の皆さんお疲れ様でした。

◆2023年川島高校 Summer Challenge 授業に参加して 羽山 知恵子

吉野川市国際交流会は、活動の一環として吉野川市在住の外国人と若い世代の中高生等との交流を通じて次世代を担う若者の国際感覚の醸成を図る取り組みを進めています。今年度は、川島高校で実施すべく先生方と準備を進め、この8月に実現に至りました。大変有意義な交流会に参画することができましたので、その内容を報告します。

日時：2023年8月17日（木）10:00～11:30

場所：川島高校4階視聴覚室

参加者：高校生10名（女子9名、男子1名）

先生方（西憲治教頭、谷圭子進路課長 他）

原田食品で働く外国人4名（エラさん、ディアさん、張さん、李さん）

市教育委員会生涯学習課 課長補佐1名、

YIA 5名（萩森、田村、平田、川村、羽山）

谷先生の行き届いた素敵な司会進行により進められました。最初に外国人4名、YIA関係者の自己紹介があり、次に萩森副会長が「外国人労働者受け入れ制度とYIAの活動紹介」と題してパワーポイントで分かり易く講演し、高校生は真剣に聴講していました。



引き続き4つのグループ分けがあり、私はエラさんのテーブルでしたのでその感想です。

☆各自自己紹介に始まり、エラさんは、出身のインドネシア・スマトラ島全体の事や世界一美味しい肉料理「レンドン」を紹介し、趣味は動画、アニメ、音楽等と話しました。高校生からは、なぜ日本に、そして吉野川市に住んでいるのか？等々の質問を発端に、みんな若い世代同士で、好きな音楽やアニメ、行きたい国々、将来への希望等を話し合い、大変意義深い異文化交流会となりました。

☆特に高校3年生の2人は、山川日本語教室を参観して外国人の皆さんとさらに交流したいと希望するなど、高校生のひたむきさと外国人の熱意により次への新たなるビジョンへと繋がる Summer Challenge となりました。

◆ベトナムの家族がホームステイ 萩森 健治

日本語教室で学ぶホンさん（ベトナム出身）と二人の子どもたちが7月末の1週間我が家にホームステイし、徳島、京都、奈良観光を楽しみました。二人は夏休みを利用して3年ぶりに母に会うため来日。9月からハノイ大学に進学するミン君と中学3年生のフェンちゃんです。



21日に関西空港で出迎え、神戸の中華街やメリケンパークを観光して吉野川市の我が家へ到着。夕食は焼肉で歓迎会。二人とも英語がとても上手で、私は拙い英語で会話しました。22日は、鳴門の大麻比古神社と渦潮観光。渦の道と大鳴門橋の下で渦潮を見ることができ、みんな大喜び。夕方は吉野川の柿原堰下流で水浴び。泳ぐのは初めてだそうで、大はしゃぎ。夕食時に大塚さんが来宅し、飲んで食べて阿波踊りを踊って楽しみました。23日は、私は徳島県日本語弁論大会の応援、ホンさん家族は徳島市内のイオンモール

で買い物。24日は、善入寺島のヒマワリ畑、切幡寺を観光し、御所温泉に入浴。温泉はとても気に入ったそうです。25

日は、朝から車で京都、奈良観光に出発。女性二人は浴衣を着て

古都を観光したいとのことで、京都手前のサービスエリアでYIAから借用した浴衣に着替え、昼頃に金閣寺に着きました。金閣寺は外国人観光客で大賑わい。気温は38度の

猛暑の中、二人は浴衣を着てたくさん写真を撮って大喜びでした。次に嵐山嵯峨野の有名な竹林へ向かいました。ここも観光客がいっぱい。猛暑のなか休憩しながら散策。

26日朝は



三十三間堂を観光。堂内は蒸し風呂状態でしたが、千体以上並んだ観音菩薩像は迫力満点。それからマイカーで奈良へ行き、



まずは東大寺。フエンちゃんは鹿と遊んで楽しそう。奈良も気温は38度。参拝後、エアコンのきいたレストランで柿の葉寿司を食べながらクールダウン。つぎは春日大社へ向けて参道を歩きましたが、疲れと暑さのためみんな少しバテ気味。でも本殿は春日山原生林に囲まれて少し涼しかったです。夕暮れ時に奈良奥山ドライブウエーの若草山展望台へ。ここから見る古都奈良は絶景。JR奈良駅近くのホテルに到着後、近くの居酒屋で夕食。生ビールの味は格別でした。

27日は関西空港でハノイ行きの便を見送って徳島に戻りました。みなさんに喜んでいただき、国際交流親善の役目をはたすことができました。

◆ポケットパークでバインミー（サド イチ）を販売 萩森 健治

8月6日に開催された「ポケパーフェス」で、日本語教室のフエさん、ハンさんらが出店し、バインミーを販売しました。商工会議所青年部から、YIAもブースを出してはとお誘いがあり、三木ハンさんらがベトナム人仲間に声掛けして実現できました。当日は、35度を超える猛暑でしたが、市長や青年部長など多くの方々やベトナム人仲間が次々と来店し盛況でした。バインミーは香辛料がピリ辛で美味しかったです。

